



Carrera:

Lic. En Contaduría Pública.

Materia:

Contabilidad de Costos

Trabajo:

Ensayo

Catedrático:

LCP. Miguel Ángel Jiménez Moreno

Alumna:

María del Carmen Flores Bermúdez

Grado: 2°

Grupo: A

Fecha De Entrega:

Viernes, 12 de febrero de 2021.

COSTOS DE OPERACIONES

Entiendo como costos de operación aquellos gastos asociados con la operación de una empresa en el día a día, los cuales incluyen todos los costos para operar, los costos operativos se pueden dividir en otras categorías costos fijos y costos variables.

Un ejemplo de un costo fijo es el alquiler, no importa qué cantidad de su producto haya vendido en un mes dado, el alquiler seguirá siendo el mismo. Un costo variable es un costo que está sujeto a cambios dependiendo del desempeño del negocio. Un ejemplo de costo variable es la nómina: si su empresa está vendiendo 5 veces la cantidad de producto como lo hacía antes, puede necesitar contratar más empleados para tratar con los nuevos clientes, por lo que el gasto en nómina aumenta con un sólido rendimiento comercial. En general, es importante mantener bajos los costos de operación y calcular su costo de operación para que sepa cuántos ingresos su negocio necesita para ser rentable.

COSTOS PREDETERMINADOS

Entiendo como costos predeterminados aquellos en los que la empresa aún no ha ocurrido, pero en los que se espera que incurra durante el periodo.

Existen dos tipos de costos predeterminados. Cada uno posee un objetivo y una función específica:

- 1. Costos predeterminados estándar:** Son los costos medios o promedio que un proceso suele dar sin ningún imprevisto durante el año, es decir, en un año teóricamente normal.
- 2. Costos predeterminados estimados:** En este caso se trata de costos basados en previsiones puramente teóricas que provienen de expectativas de gastos puntuales, tales como reparaciones, mejoras obligatorias o sustituciones en lo relacionado a fabricación.

Como se puede observar, cada tipo de coste predeterminado sirve para una cosa distinta. Mientras que el estándar posee una función más orientada a la previsión económica en un escenario normal, por otro lado, los costos estimados sirven para arrojar algo de luz sobre esos costes que pueden surgir sea en un año normal o no.

CONCLUSION

En conclusión, tanto los costos de operación son muy importantes ya que son los gastos necesarios para mantener una empresa y los gastos predeterminados como explique antes, es una expectativa. Y sirve para contraponerse a los costos reales y saber qué tan cerca de lo planeado marcha el ciclo productivo. Así es posible tomar decisiones y llevar a cabo ajustes, si fuera necesario tienen una función importante en las actividades de una empresa.

BIBLIOGRAFIA

<https://www.storyboardthat.com/es/business-terms/costo-operacional>

<https://economipedia.com/definiciones/costos-predeterminados.html>